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Ma Bonne Fée
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« Dans 20 ans, vous serez plus déçu par les choses que vous n’avez pas faites que par celles que vous avez faites.
 Alors sortez des sentiers battus. Mettez les voiles. Explorez. Rêvez. Découvrez ! »









Qui êtes-vous et quel est votre projet ?
Je suis Delphine Cochet, maman d’Augustin et Louise, et co-fondatrice de Ma Bonne Fée. Je parle de mes enfants car ce sont eux qui ont justement « donné naissance » à mon statut de mère ET d’entrepreneur… et ils sont à l’origine de l’aventure dans laquelle je me suis lancée, Ma Bonne Fée. 
Ma Bonne Fée est une plateforme de services dédiés à l’accompagnement et au bien-être des parents autour de la naissance d’un enfant.
Grâce à notre réseau d’experts (auxiliaires de puériculture, infirmières puéricultrices, sages-femmes), nous prolongeons l’accompagnement et la sécurité de la maternité jusqu’au domicile des parents.
Nous accompagnons des particuliers mais aussi les entreprises sur ces sujets RSE / mixité / parentalité, et également des mutuelles et assurances. 
Notre mission ? Faire qu’une naissance reste une étape merveilleuse de la vie et non un frein à l’épanouissement personnel, professionnel et social.

Qu’est-ce qui fait de vous une entrepreneure aujourd’hui ?
Avant toute chose, le fait d’être sortie de ma zone de confort, d’avoir quitté mon précédent poste que j’adorais, pour me lancer dans l’inconnu, où tout est à construire. 
C’est à la fois très excitant, parfois angoissant, mais terriblement grisant de prendre ses propres décisions – plusieurs fois par jour, sur des sujets plus ou moins stratégiques. 
Ce qui fait de moi véritablement une entrepreneure, c’est aussi le fait de me lever chaque matin pour relever de nouveaux défis que j’ai choisis de me fixer. 

Quelle est votre ambition d’entrepreneur ?
Je recherchais avant tout du sens à la mission qui me porte chaque jour, et je l’ai trouvé : 
–  Apporter des solutions concrètes aux entreprises qui en ont besoin pour répondre aux enjeux auxquels elles font face (RSE, mixité, parentalité)

– Innover sur des services différenciateurs auprès des assurances et mutuelles, avec un objectif de prévention des risques 

– Casser les tabous, réduire la culpabilité et le souci de la perfection – tous ces nouveaux phénomènes de la société actuelle

– L’objectif global étant d’apporter une aide à ceux qui en ont besoin, dans un moment qui peut parfois être un moment de grande vulnérabilité

Mon ambition ? Aller toujours plus loin…

Pourquoi avez-vous candidaté au Prix Entrepreneure Responsable by PWN ? 
Je candidate au prix Entrepreneure Responsable by PWN 2019 car nous avons besoin de soutien pour faire entendre aux entreprises, petites moyennes ou grandes, le rôle qu’elles ont à jouer pour l’avenir : la mixité est un enjeu majeur de la RSE et ne peut s’envisager sans réfléchir à la parentalité. 
Nous sommes persuadés que donner naissance dans de bonnes conditions, retentit sur la croissance de la société et des sociétés. 

Quel est votre rêve d’entrepreneure ?
Créer une entreprise durable et rentable, qui crée de la valeur à la fois pour ses clients mais également pour tous ceux qui portent le projet (salariés, fournisseurs, notre réseau de professionnels de santé). 

Quelle est votre conviction la plus profonde d’entrepreneure ?
C’est évidemment en lien avec la précédente question. Je reste persuadée que ce sont les entreprises qui portent les enjeux fondamentaux de l’avenir de l’humanité, de notre planète. 
A notre (petite) échelle, nous devons y participer, à la fois dans les missions que nous nous fixons, mais également dans notre manière d’y arriver et dans toutes nos décisions (internes ou externes). 
Je suis convaincue que nous pouvons avancer dans une économie rentable qui soit bienveillante, à la fois financièrement, sociétalement et écologiquement. 

Quel est le conseil le plus utile que vous ayez reçu depuis que vous êtes entrepreneure ?
De ne pas oublier, même dans les moments de doutes (ils sont tellement nombreux !) pourquoi je le fais et que je peux être fière de ce que j’ai déjà fait. 
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« Nous sommes nos choix »









Qui êtes-vous et quel est votre projet ?
 Je suis Sidonie Dumoulin, co-fondatrice de la marque Thelma Rose. 
 Thelma Rose revisite les intemporels du dressing féminin avec une attention particulière sur les coupes et le choix des matières. « Des pièces pensées pour vivre une féminité douce, comme une promesse faite à l’élégance naturelle et au bien-être de la femme ». 
 Nous avons fait le pari d’une mode «raisonnée». Nos choix s’effectuent de la manière la plus responsable possible et respectent l’équilibre : féminité x durabilité x environnement x praticité x prix 
En assurant une distribution en direct via notre e-shop notamment, nous avons la capacité de proposer une belle qualité de produits tout en gardant des prix accessibles. 
 

Qu’est-ce qui fait de vous une entrepreneure aujourd’hui ?
Ce qui me caractérise en tant qu’entrepreneure ? Mon indépendance, mon besoin de donner du sens à mes actes, mon envie de créer avec les vêtements, les mots, les images et surtout mon envie de partager tout cela avec des femmes inspirantes. 
 Mais également, ma collaboration avec ma soeur Stéphanie car nous sommes très proches et très complémentaires. 
 

Quelle est votre ambition d’entrepreneur ?
 Mon ambition est portée par l’envie de contribuer à faire éclore une société plus juste !
 Pour la petite histoire, j’ai eu la chance de réaliser un tour du monde en sac à dos à l’age de 23 ans. Ce voyage a profondément impacté ma manière de voir les choses et mon besoin de donner du sens. 
 

Quel est votre rêve d’entrepreneure ?
Aller encore plus loin dans mon projet et accompagner la transition écologique afin que mes enfants puissent vivre décemment ! 
 

 Quelle est votre conviction la plus profonde d’entrepreneure ?
 Ma conviction la plus profonde est qu’il est nécessaire de bien se faire entourer/conseiller, d’être terriblement exigeante mais aussi de rester fidèle à soi-même et à ses intuitions. 
 

Quel est le conseil le plus utile que vous ayez reçu depuis que vous êtes entrepreneure ?
Ce n’est pas un conseil mais un appel à vigilance qui prenait cette forme : « attention, il existe beaucoup de beaux projets dans les cimetières ». Cette phrase résonne en moi et m’oblige à me battre encore plus tous les jours. 
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Qui êtes-vous et quel est votre projet ?
Après 10 ans en salle des marchés, je me suis orientée vers la RH. J’ai été en charge des sujets de diversité, handicap et égalité professionnelle en particulier. J’ai fait un constat simple : les traditionnelles sensibilisations au handicap n’attiraient que les convaincus, les conférences sur l’égalité hommes-femmes, que les femmes… 
J’ai décidé de créer Goods to Know pour sensibiliser par des supports destinés à tous les collaborateurs et par des ateliers directement inspirés des centres d’intérêts du plus grand nombre, afin de toucher davantage de personnes.

Qu’est-ce qui fait de vous une entrepreneure aujourd’hui ?
Aujourd’hui, l’entreprise a grandi et emploie 9 personnes en CDI. Elle a aussi permis la création de l’association Le Comptoir des Solutions qui recense près de 300 innovations au service des personnes en situation de handicap. 
Pour moi, être entrepreneuse c’est être libre de mettre en œuvre l’après-midi l’idée du matin, libre de ses horaires. C’est aussi être responsable à la fois vis-à-vis des clients de la qualité des prestations mais aussi des collaborateurs de la bonne santé de l’entreprise. 

Quelle est votre conviction la plus profonde d’entrepreneure ?
J’ai la conviction que la diversité des équipes génère une diversité d’idées 

Quel est le conseil le plus utile que vous ayez reçu depuis que vous êtes entrepreneure ?
De déléguer tout ce qui ne relève pas de sa compétence pour se concentrer là où on a le plus de valeur ajoutée.
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Pour savoir où l’on va, il faut commencer par savoir d’où l’on vient et ce qui nous anime en profondeur. 









Qui êtes-vous et quel est votre projet ?
Je suis une littéraire qui s’est adaptée au monde des affaires ! Professeure agrégée de Lettres pendant 15 ans, j’ai quitté l’Education nationale pour devenir consultante en communication et formatrice pour la prise de parole en public. J’ai développé cette deuxième activité à partir de ma deuxième vie : celle de chanteuse lyrique, un art que je pratique depuis 20 ans.

Qu’est-ce qui fait de vous une entrepreneure aujourd’hui ?
Pour moi, la démarche entrepreneuriale est d’abord une mise en mouvement. Je l’ai expérimentée de façon radicale lorsque j’ai quitté l’enseignement, sans soutien financier d’aucune sorte, et bien décidée à réinventer ma vie professionnelle. J’ai pris des risques (on ne perd pas facilement son étiquette de prof !) et cela m’a stimulée positivement : j’ai assumé des missions très variées, qui m’ont permis de construire en profondeur mon chemin d’entrepreneure. 

Quelle est votre ambition d’entrepreneure ?
Je travaille à développer ma double activité de consultante en communication et de coach pour la prise de parole en public. Mon ambition est de proposer de plus en plus des prestations qui allient ces deux activités, fondées sur des ressorts communs : des paroles et des idées fortes, des méthodes de transmission impactantes, et enfin une recherche de qualité relationnelle. C’est en cela, à mes yeux, que mon projet contribue à augmenter la responsabilité sociale des entreprises : à travers nos échanges, les clients avec qui je travaille redonnent du sens à leur propre travail. A terme, je souhaite collaborer avec d’autres entrepreneurs qui partagent cette vision des choses.

Quel est votre rêve d’entrepreneure ?
Inspirer celles et ceux qui auraient peur de quitter leur quotidien, leur univers professionnel, leur « cage dorée » ; leur donner le courage de suivre leurs intuitions et désirs profonds pour devenir entrepreneurs. 

Quelle est votre conviction la plus profonde d’entrepreneure ?
Si mon chemin professionnel est aligné avec mes désirs profonds, il mènera quelque part !

Quel est le conseil le plus utile que vous ayez reçu depuis que vous êtes entrepreneure ?
Rester sur son chemin et avancer, coûte que coûte !
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« Le plus important, c’est la « mission » que vous vous donnez avec votre entreprise : si vous savez pourquoi vous le faites, vous avez une vraie colonne vertébrale, et pouvez pivoter autant de fois que nécessaire pour attendre le « match » idéal ! »









Qui êtes-vous et quel est votre projet ?
Je suis la co-fondatrice de Funky Veggie, la start-up qui démocratise le manger sain. Nos snacks gourmands et 100% naturels, « la Boule » et « Cœur de Boule« , sont disponibles dans 1 500 points de vente en France : chez Franprix, Monop’, Starbucks, Nature & Découvertes… 
 
Qu’est-ce qui fait de vous une entrepreneure aujourd’hui ?
L’engagement à faire de mon mieux chaque jour. Au quotidien, rien n’est jamais parfait, mais le fait que le projet soit aligné avec mes valeurs est essentiel. Alors oui, on se couche le soir en ayant souvent l’impression qu’on n’a pas fini quelque chose, que ce n’est pas « assez » : mais c’est ça l’entrepreneuriat, faire de son mieux au quotidien, et faire en sorte que ça marche quand même !

Quelle est votre ambition d’entrepreneur ?
Avec Funky Veggie, notre mission est de démocratiser le « manger sain » avec des produits plaisir, disponibles en supermarché classique » Notre conviction ? Il suffit de se faire plaisir pour (se) faire du bien ! 
En tant qu’entrepreneure, mon ambition est donc totalement alignée avec cela : mon but est que nous devenions la référence pour des produits gourmands, 100% naturels, et accessibles à tous au supermarché du coin. 
 
Pourquoi  avez-vous candidaté au Prix Entrepreneure Responsable by PWN ? 
La communauté PWN est le premier point fort à mes yeux : l’entraide et le réseau sont des atouts essentiels !
 
Quel est votre rêve d’entrepreneure ?
Montrer que éthique et business sont compatibles, que c’est à la portée de tous… et qu’en plus, ça marche mieux !
 
Quelle est votre conviction la plus profonde d’entrepreneure ?
C’est l’énergie qu’on dégage qui fait la différence, pas le projet en soi !
 
Quel est le conseil le plus utile que vous ayez reçu depuis que vous êtes entrepreneure ?
Créer une communauté dès le début fait parfois peur, car on a l’impression que le projet n’est pas « prêt » à être en pleine lumière. Mais c’est essentiel ! S’appuyer sur un réseau, sur des personnes, construire une base sur Instagram… C’est un socle essentiel pour avancer et affiner son projet, au quotidien. 
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« Quand offrir devient un art »









Qui êtes-vous et quel est votre projet ?
Après plus de 10 ans passés essentiellement à l’étranger sur des fonctions humanitaires et diplomatiques, j’ai eu envie de changer de cap et de me lancer dans un projet à la fois créatif, innovant et humain ! L’idée de revoir la façon dont nous offrons nos cadeaux remplissait tous ces critères. J’ai rencontré Claire, co-fondatrice et spécialiste des motifs pour la haute couture française depuis 15 ans et cela a été le coup de foudre professionnel. Aujourd’hui, Impression Originale est depuis 2 ans ½, une jolie collection de papiers, boîtes et pochettes cadeaux assortis de rubans couture. Nous nous appuyons sur 4 critères : design originaux signés par des artistes, papiers 100% recyclés, production française et savoir-faire français. Nous avons aujourd’hui de belles marques et maisons qui nous font confiance et qui apprécient nos produits, en France, au Royaume-Uni et aux Etats-Unis. L’idée est de poursuivre l’aventure en agrandissant la gamme d’Impression Originale et de continuer à répondre à des projets sur-mesure et des cérémonies cadeaux. Nous avons également en projet de lancer un volet formation sur l’art de faire des paquets cadeaux (car c’est un art !).

Qu’est-ce qui fait de vous une entrepreneure aujourd’hui ?
L’entrepreneuriat vous responsabilise et vous ancre dans le concret. Chaque décision est une petite pierre à l’édifice sur un véhicule en mouvement. Je pense que l’on nait entrepreneure. Alors, bien sûr on peut mettre du temps à mûrir son engagement entrepreneurial mais il finit toujours pas vous rattraper ! 

Quelle est votre ambition d’entrepreneur ?
Impression Originale est une projection de mes valeurs humaines. L’entreprise incarne une philosophie de vie : faire attention à l’environnement, prendre le temps de bien faire les choses, entourer d’attention les êtres qui nous sont chers, rétribuer justement le travail des artistes avec lesquels nous collaborons et oublier les frontières… C’est formidable de pouvoir exprimer ses convictions dans des décisions d’entreprise, au quotidien. Doter une personne morale de valeurs et de devoirs vis-à-vis de son environnement. Changer la donne d’une certaine façon et proposer une entreprise responsable et en accord avec son temps. Mon ambition : garder cet idéal de gestion même si, je l’espère, l’échelle de notre entreprise va augmenter.

Pourquoi candidatez-vous au Prix Entrepreneure Responsable by PWN  2019? 
Je candidate pour soumettre mon projet à un réseau de femmes décisionnaires partageant des valeurs communes. La responsabilité est un concept central dans l’exercice du pouvoir : ce sont les individus qui ont le pouvoir de contribuer à un bien-être commun, à la concrétisation d’un idéal pour tous. J’apprécie particulièrement l’aspect de solidarité mis en avant par le choix de développer un réseau 100% féminin, qui permet de bénéficier de l’expérience d’autres entrepreneures ! 

Quel est votre rêve d’entrepreneure ?
J’ai toujours des projets plein la tête. Mon associée Claire vous dira que ça bouillonne ! Des rêves… j’en ai beaucoup et c’est leur poursuite qui rend l’aventure pétillante. Un rêve simple à quantifier : ouvrir une école certifiante sur l’art de la cérémonie du cadeau (l’art du pliage et du nouage) d’ici quelques années, et en attendant de partir à la conquête du monde !

Quelle est votre conviction la plus profonde d’entrepreneure ?
Quand on aime ce que l’on fait, on le fait bien car on le fait avec le cœur. 

Quel est le conseil le plus utile que vous ayez reçu depuis que vous êtes entrepreneure ?
J’en ai reçus beaucoup. Pour certains, il m’a fallu un certain temps pour comprendre leur valeur. L’un des conseils que je retiendrai comme le plus marquant sera celui-ci, car il est fondateur : « Avant de vous lancer dans une aventure entrepreneuriale, assurez-vous d’avoir une flamme qui brûle en vous, une conviction inébranlable, un désir immense. »  Ce désir vous portera au-delà des difficultés, des écueils, des voies sans issue qui seront sans aucun doute sur votre chemin. Mais cela n’aura pas d’importance si vous êtes persuadé(e) de votre projet, vous continuerez d’avancer et le succès vous attendra. Ce n’est ni la chance ni le génie mais la persévérance qui sera le facteur déterminant de votre succès.
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BEKO appartient au groupe international Arçelik, 3ème groupe d’électrodomestique en Europe. BEKO est la 2ème marque la plus vendue en gros électroménager en Europe. En France, BEKO connait un développement croissant depuis plus de 10 ans et est aujourd’hui la marque N°1 en vente d’appareils pose-libre et N°3 du marché total du gros électroménager. 




La marque prend à cœur d’intégrer dans sa stratégie la responsabilité sociale et sociétale ainsi que les enjeux écologiques.




BEKO soutient le développement du sport à travers le monde, en tant que sponsor du FC Barcelone et au travers de programmes d’activités sportives à vocation sociale.




BEKO applique fièrement la philosophie du groupe « Respecting the world, respected worldwide »**. 

Ainsi la marque s’attache à fabriquer des produits respectueux de l’environnement en utilisant efficacement les ressources naturelles et en respectant tout au long du process une démarche de développement durable. Arçelik est le premier groupe d’électroménager à avoir obtenu la certification ISO 50001 de management de l’énergie et de lutte contre le réchauffement climatique et les produits BEKO sont recyclables à plus de 90%.




Le groupe soutient également le mouvement de solidarité pour l’égalité entre les hommes et les femmes « HeforShe » lancé à l’échelle internationale par les Nations Unies et promeut l’égalité des chances et la non discrimination au sein de ses équipes.




Les valeurs défendues par PWN Paris notamment au travers du Prix Entrepreneure Responsable rejoignent celles que BEKO porte au travers de ses engagements en faveur du respect de l’environnement, de l’égalité et de la responsabilité sociale et sociétale




* Source GFK, part de marché en volume  – MDA8




** « Respectueux de la planète, respecté dans le monde ».




Partenariat : en tant que partenaire institutionnel, Beko participera à l’effort d’organisation et financier du PER. Il sera également membre d’honneur du Jury Officiel.

En savoir plus


Par admin4476, il y a 5 années5 années 


[image: ]


Amandine Martineau & Bénédicte Ciotti

[image: ]
Amandine Martineau




Bénédicte Ciotti




Comète




En savoir plus












« Moins de sucre pour plus de goût »









Qui êtes-vous et quel est votre projet ? 
Nous sommes Amandine & Bénédicte. Après avoir évolué pendant plus de 4 ans dans la publicité et la finance, nous avons eu envie de vivre une nouvelle expérience ! Partir à la conquête de l’espace nous semblait être trop compliqué alors nous avons décidé de lancer Comète, la première marque de produits bio, moins sucrés et tout aussi gourmands. 
Ce projet répond à de multiples envies dont les 2 principales sont:  
– donner plus de sens à notre quotidien, 
– vivre une expérience humaine & enrichissante.

Qu’est-ce qui fait de vous des entrepreneures aujourd’hui ?
Ce qui change radicalement par rapport à notre ancienne vie d’employées, c’est qu’il faut désormais savoir tout faire et c’est cela qui est terriblement enrichissant ! Coder une ligne pour modifier notre site internet, devenir attachée-presse, être animatrice en rayons ou encore Community manager tout en ayant bien-sûr une casquette de commerciale ! Chaque journée est différente. 

Quelle est votre ambition d’entrepreneur ?
Réduire la consommation de sucre quotidienne des français ! Nous en mangeons en moyenne 80g par jour quand l’OMS en recommande seulement 25g et l’on connait désormais le lien direct entre une surconsommation de sucre et les maladies chroniques telles que l’obésité ou encore le diabète de type II. Nous sommes convaincues que ce n’est pas au consommateur de se priver mais bien aux sociétés agro-alimentaires de porter cette responsabilité et Comète agit directement dans ce sens en réduisant la teneur en sucre de ses produits. 

Pourquoi candidatez-vous au Prix Entrepreneure Responsable by PWN 2019 ? 
Le PER by PWN porte toutes les valeurs auxquelles nous croyons : entrepreneuriat féminin, responsabilité et engagement. C’est pourquoi nous y sommes très sensibles.

Quel est votre rêve d’entrepreneure(s) ?
Ouvrir un jour une pâtisserie dédiée au moins sucré qui viendrait compléter l’offre en rayons de Comète (oui nous sommes très gourmandes !)

Quelle est votre conviction la plus profonde d’entrepreneure(s) ?
Les entreprises jouent aujourd’hui un rôle fondamental dans la société. Elles ont cette capacité à la faire avancer et elles doivent s’en servir à bon escient pour faire bouger les lignes. Nous sommes convaincues qu’une entreprise peut agir avec conscience tout en étant rentable. 

Quel est le conseil le plus utile que vous ayez reçu depuis que vous êtes entrepreneures ?
Partager son projet autour de soi le plus possible. Au tout début, ce n’est pas forcément évident. On peut avoir peur que l’on nous pique notre idée (rires ndlr) ou encore du jugement des autres mais c’est en échangeant avec les autres que l’on obtient de précieuses idées qui permettent d’avancer plus vite et plus loin. 
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Lucile Hamon
Backacia
(Lauréate PER 2017)
En savoir plus








« Le conseil le plus précieux que l’on m’ait donné, a été de ne pas avoir peur de faire des erreurs. Bien au contraire, ce sont elles qui font mûrir votre projet et qui vous permettent de créer de la valeur pour vos clients ! »









Qui êtes-vous et quel est votre projet ?
Lucile Hamon, je suis la cofondatrice de Backacia (anciennement batiphoenix). Eviter la benne en facilitant le réemploi des composants d’occasion, voilà la solution proposée par Backacia (ex Batiphoenix) qui à travers sa plateforme digitale développe le réemploi dans les secteurs du BTP et de l’immobilier. En complément de la place de marché, Backacia, déploie des prestations de conseils en faveur de l’intégration du réemploi, de la phase APS à la phase exécution. 
 
Qu’est-ce qui fait de vous une entrepreneure aujourd’hui ?
Aujourd’hui Backacia a bien évolué et grandit. Nous sommes une équipe de 6 personnes, passionnés d’enjeux d’économie circulaire dans le BTP et l’immobilier. Selon moi, être une entrepreneure c’est avant tout être capable de s’entourer des bons collaborateurs pour développer son activité. C’est un atout considérable pour faire évoluer son projet, son activité. Il ne faut pas avoir peur de tout repenser et chambouler. Bien au contraire !
Quelle est votre ambition d’entrepreneur ?
Repousser les limites et innover ! D’autant plus dans nos secteurs qui sont des piliers de l’économie française ! Mais avant tout, mon ambition (qui est aussi celle de Késia Vasconcelos, co-fondatrice de Backacia) c’est de continuer à porter un projet qui a du sens !
Pourquoi avez-vous candidaté au Prix Entrepreneure Responsable by PWN en 2017 ? 
C’est l’accompagnement et les valeurs du PER by PWN qui nous ont motivé à porter notre candidature. Nous étions à la recherche d’un accompagnement bienveillant pour nous permettre de faire grandir notre projet et notre vision.
Quel est votre rêve d’entrepreneure ?
Contribuer à l’établissement du réemploi comme pilier de la construction des bâtiments et des villes du futur.
Quelle est votre conviction la plus profonde d’entrepreneure ?
L’économie circulaire ne doit pas simplement figurer dans des bilans RSE, mais elle est au contraire une véritable économie, à la fois rentable et pertinente !
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Célia PONCELIN
Lunetist
(finaliste PER 2017)
En savoir plus







 
« N’écoutez pas tous ceux qui vous disent que vous n’allez pas y arriver et croyez en vous ! Commencez avec des petits pas, avec un objectif à remplir par jour. »  









 Qui êtes-vous et quel est votre projet ?
Je m’appelle Célia et j’ai créé en 2016 Lunetist, une marque de lunettes qui propose des paires vintage que je chine sur des brocantes et fais restaurer par un opticien lunetier à Paris. Lunetist, c’est plusieurs centaines de lunettes remises à neuf depuis le début de l’aventure et plusieurs points de ventes dans toute la France. 
 J’ai créé Lunetist pour faire le pont entre une passion et une conviction : d’abord le vintage et surtout les brocantes- les dimanches passés à flâner à la recherche d’une pièce unique qui a une histoire – et la conviction très forte que nous devons changer nos habitudes de consommation pour éviter une catastrophe écologique.

Qu’est-ce qui fait de vous une entrepreneure aujourd’hui ?
Être entrepreneur est un état d’esprit et celui-ci ne concerne pas uniquement la création d’entreprise : faire des projets, tester, se casser la figure et savoir tirer des leçons des succès comme des échecs.
Pour moi, la formule magique de l’entrepreneuriat est la suivante : Détermination sans failles + savoir se remettre en question + vision + culot + être intimement convaincu par son produit.

 Quelle est votre ambition d’entrepreneuse ?
Aujourd’hui seulement 30% des créateurs d’entreprise sont des femmes. Il est temps que la tendance s’équilibre. Le monde gagnerait à avoir des entrepreneuses, sur beaucoup de plans : l’empathie, l’intuition, l’intelligence émotionnelle, entre autres.

Pourquoi avez-vous candidaté au Prix Entrepreneure Responsable by PWN (2017) ? 
Le Prix Entrepreneure Responsable met en valeur des femmes qui se sont lancées avec des projets qui ont du sens et je pense que nous avons besoin de comprendre que c’est à la portée de toutes !

Quelle est votre conviction la plus profonde d’entrepreneure ?
 Le seul frein à être entrepreneuse est celui que vous vous mettez à vous-même !  



Par Isabelle Cham, il y a 5 années5 années 
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